
           
 

 
 
 
 
 

 

 

I. PARTICIPANTS 
Direction:  S.BERNARD / M.RAUFAST 

Délégués FO:  B.GODIER, F.FUSTE, E.MASSE, O.PORTIER, S.TARDIN, Y.CHELLE 

II. EMPLOI 
Évolution de l’emploi sur le site 
 

 

III. PLAN  DE CHARGE 
Récapitulatif du nombre d’heures effectuées depuis  
Janvier par secteur d’activité  

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 

Effectif au 31/03/2011  
Affectés à 

Gimont 
Déplacés in situ  

Dont détachés  
Filiale/ client 

Dont abs 
longue durée 

Total 

Cadres 2 1   3 

dont CDD       
ETAM 49 1   51 

dont  CDD  1     
Ouvriers 54 6   63 

dont  CDD  3     

Alternance 4 1   5 

Intérimaires 28 0   28 

Total  141 9   150 

CHANTIER  

Plan de charge 
Nbre d’avions 

A380 
2011 23  
2012 32 - 2 

2013 38 - 1 

A350 

2011 4 - 1 

2012 14 + 2 
2013 30  

F7X 
2011 42  
2012 38 +1 

2013 35 +5 

B777 
2011 18  

2012 18  

2013 17  

JUIN 2011 Heures 

Assemblage 470 (Improductif) 1697 

Assemblage 471 (Productif) 16600 

Contrôle 557 1238 

JUILLET 2011 Heures 

Assemblage 470 (Improductif) 1657 

Assemblage 471 (Productif) 14690 

Contrôle 557 1373 

AOUT 2011 Heures 

Assemblage 470 (Improductif) 785 

Assemblage 471 (Productif) 7554 

Contrôle 557 731 

Evolution des plans de charges depuis la dernière 
réunion DP ? 

http://folatecoere.free.fr 

LATECOERE 
GIMONT 

 

Compte Rendu Mensuel de la réunion des 
délégués du personnel du 23 Septembre 2011  



IV. VETEMENT DE TRAVAIL  
Quand la commande va-t-elle arriver ? 
Réponse Direction : 
«La livraison des vêtements de travail est prévue pour fin Septembre, notre fournisseur ayant connu des retards.» 

 

Quand les vêtements seront-ils nettoyés par le prestataire ? 
Réponse Direction : 
«La mise en place de la prestation de nettoyage démarrera après cette livraison, c'est-à-dire, courant octobre. Pour 
information, les vêtements propres seront stockés dans un local dédié (l’ancien local « onduleur»).» 
 

Considération FO  
 

FO demande à la Direction de donner des dates préci ses et de tenir ses 
engagements. 

V. SANTE 
Suite au test de Karasek, le médecin du travail a dressé un bilan catastrophique particulièrement pour 
le personnel de Gimont. 
 

Un soutien psychologique semble nécessaire, quelles actions allez-vous mener ? 
Les augmentations de charge, des effectifs et la création du centre de formation vont entraîner un 
accroissement des risques, nous demandons d’étudier une présence du service médical plus fréquente 
sur le site. 
Réponse Direction : 
«Les résultats du test Karasek ont été présentés en CHSCT. Ils illustrent une période où l’incertitude concernant 
l’avenir de la société était grande. 
L’utilisation de ce test continuera dans le cadre des visites médicales avec le médecin car il est important de suivre 
l’évolution de cette valeur. Il n’est pas prévu de mettre en place un soutien psychologique supplémentaire. Nous 
rappelons que l’assistante sociale est disponible pour recevoir les personnes qui le demanderaient 
Concernant le centre de formation, aucune décision n’a été prise, nous en sommes encore au stade de projet. Nous 
vous tiendrons informés de son avancement.»     

 
 

Considération FO  
  

Pour FO la santé est un sujet prioritaire, c’est po ur cela que nous vous 
demandons une présence plus importante du service m édical. 

VI. ATTRACTIVITE  DU SITE 
Face aux difficultés du coût de transport, où en êtes-vous sur la mise en place des navettes ? 
Avez-vous avancé sur la réflexion concernant le logement ? 
Vous nous demandez de plus en plus de flexibilité et d’effort au travail afin de permettre aux salariés 
de se rendre disponibles et moins stressés. Est-il possible de mettre en place une garderie au sein de 
l’entreprise ? 
Réponse Direction : 
«Cette question ne relève pas du périmètre des délégués du personnel et doit être traitée par les représentants 
syndicaux.» 

VII. MEDECINE DU TRAVAIL  
Quand est prévue la mise en place de l’étude d’ergonomie des postes de travail ? 
Réponse Direction : 
«La formation « mieux être au travail » par la réappropriation de ses capacités corporelles» a été lancée pour la ligne 
A380. Un  kinésithérapeute interviendra sur la chaine avant les vacances pour observation des gestes et postures et 
formera les compagnons à la rentrée.» 
 
 
 
 
 
 
 



VIII. VESTIAIRES 
Quand allez-vous finaliser la mise en place des vestiaires pour les métiers supports ? 
Réponse Direction : 
«Des armoires seront mises en place en octobre pour les fonctions support et les visiteurs venant de Périole.» 

IX. CLIMATISATION  
A quelle date sera installée la climatisation dans le local du contrôle réception ? 
Réponse Direction : 
«Un point sera fait avec les moyens généraux et les personnes concernées sur la pertinence de ce besoin. La mise en 
place de la climatisation dans ce local n’est pas actée à ce jour.» 

 

Considération FO  
 
FO demande à la Direction de se positionner rapidem ent au sujet de la 
climatisation de ce local.  
 

FO déplore le manque de respect vis-à-vis des salar iés sur les conditions de 
travail. 
  

Cette demande date d’avant l’été 2011…  

 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 

La prochaine réunion des délégués du personnel aura lieu le 21 Octobre 2011 
 

Ces réunions permettent de solliciter la Direction au sujet de VOS PREOCUPATIONS. 
 

Alors n’hésites pas à CONTACTER ton élu de secteur ou les  élus DP pour que les points traités 
en réunions DP soient au plus proche de tes attentes. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

FO un syndicat qui reste un syndicat 
Retrouvez toute l’information syndicale sur http:// folatecoere.free.fr 

 


